

26.02.2004

Indien



Indien: General John Larsson und Kommandeurin Freda Larsson wurden auf dem Karma Domestic Airport, Chennai, vom Territorialleiter und seiner Frau, Oberste M.C. und Susamma James, sowie den Offizieren und Mitarbeitern des Nationalen Hauptquartiers herzlich willkommen geheißen. Hier begann ihr Besuch des Indien Zentralterritoriums.

Die "Scouts and Guides" (Pfadfinder) einer Heilsarmeeeschule empfingen den General mit einer Ehrengarde in der Vepery Prayer Hall in Chennai, wo eine Versammlung mit über 1000 Menschen stattfand. Viele Würdenträger der Stadt waren anwesend, darunter auch Bischof Dr. Ezra Surgunam, Präsident der Evangelischen Kirche in Indien, und Dr. Raja Ratnam, Direktor der Theologischen Gurukul-Hochschule der Lutherischen Kirche.

Kommandeurin Freda Larsson ermutigte in ihrer Bibelansprache die Anwesenden, die Hoffnung nicht aufzugeben und stets auf Gott zu setzen. Der General sprach darüber, dass Christen in ihrem Glauben beständig wachsen sollten. Die Botschaften der internationalen Leiter inspirierten die Zuhörer und etwa 60 Versammlungsbesucher folgten der Einladung zur Bußbank.

Am nächsten Morgen flogen der General und seine Begleiter nach Hyderabad, fünftgrößte Stadt in Indien und die so genannte "Cyber City". Eine Prozession leitete General Larsson zur SPG-Kirche, wo 500 Menschen zur Versammlung kamen. Der General hielt eine Bibelansprache über die Herrschaft Jesu Christi. Der Tag endete mit



einem weiteren Flug, nach Gannavaram, und damit begann der Besuch der Vijayawada-Division. Am folgenden Tag trafen sich die internationalen Leiter mit rund 700 Offizieren in Bapatla zu Offiziersversammlungen.



Nachmittags waren alle Straßen in und um Bapatla mit Lieferwagen und Traktoren überfüllt, die mit Willkommensplakaten für den General und Kommandeurin Larsson geschmückt waren. Tausende begeisterte Heilssoldaten grüßten die Gäste mit Heilsarmeefähnchen, sangen frohe Chorusse, zündeten Feuerwerke an und tanzten bei ihrem Zeugnismarsch. Die Menschen in Bapatla staunten über diese Präsenz der Heilsarmee. General Larsson und seine Frau erlebten die überfüllten Straßen in einem offenen Wagen.

Die Versammlung am Abend wurde von Offizieren im Ruhestand und anderen gestaltet. Der General sprach zu über 10 000 Menschen über die Freude, Jesus Christus nachzufolgen und ihm zu dienen. Auf seine Einladung hin kamen hunderte Menschen zur Bußbank.

Am Sonntag leiteten der General und Kommandeurin Larsson die Heiligungsverammlung im Bapatla-Zentralkorps. Dort übergaben mehr als 40 Menschen aller Altersgruppen ihr Leben Gott an der Bußbank.

INR/IHQ